

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
Embajada de España en Washington, D.C.

AGRICULTURA Y ELECCIONES LEGISLATIVAS EN EE.UU.



CONTENIDO:

Agricultura y Elecciones 1
Legislativas en EE.UU.

Pagos anuales a 2
agricultores

Predicción de un duro 2
invierno en algunas
zonas de EE.UU.

Los resultados de las elecciones legislativas en EE.UU. además de modificar la correlación de fuerzas van a suponer un cambio importante para los Comités de Agricultura de ambas Cámaras. La presidenta del Comité de Agricultura del Senado, Blanche Lincoln, no ha sido reelegida Senadora, por lo que la deberá nombrarse nuevo presidente de Comité, en un Senado en el que los Demócratas mantienen la mayoría. La Senadora demócrata por Michigan, Debbie Stabenow, mostró el miércoles 3 de noviembre su interés en ocupar el puesto. El puesto también parece que puede ser ocupado por el Senador de Dakota del Norte, Ken Conrad, aunque su jefe de gabinete manifestó que el Senador todavía no ha decidido nada, ni lo hará hasta que hable con sus colegas. Dada la importancia que tendrá este puesto en los dos próximos años se da por seguro que habrá más candidatos que querrán ocuparlo.

Casi la mitad de los 28 miembros demócratas que estaban en el Comité de Agricultura de la Cámara de Representantes no han sido reelegidos por lo que se verán muchas caras nuevas en este comité que pasara a ser de mayoría Republicana. El Demócrata Peterson dará paso a un nuevo congresista Republicano. El congresista republicano por Oklahoma, Frank Lucas, se espera que se presente para la presidencia de este comité al que ha pertenecido durante los últimos 16 años y así lo ha manifestado en declaración a la prensa el miércoles 3 de noviembre.

El día siguiente de las elecciones legislativas, las principales

organizaciones agrarias del país han emitido comunicados valorando la nueva situación.

Roger Johnson, presidente del National Farmers Union (NFU), declara en su comunicado del día 3 de noviembre que su organización tiene experiencia en trabajar conjuntamente con los Congresistas de ambos lados de la Cámara. El hecho de que haya un elevado número de nuevos congresistas hace que su organización se vaya a volcar en explicar a estos los retos a los que se enfrenta la América rural. Los pilares de la organización son educación, cooperación y legislación, y sobre esta base van a trabajar, de forma bipartidista, con los nuevos miembros de la Cámara en la elaboración de la Farm Bill 2012. Esta nueva Ley se va a enfrentar con una grave limitación presupuestaria y será muy importante utilizar de manera eficiente los fondos disponibles. El NFU centrará sus esfuerzos en apoyar una fuerte red de seguridad para los agricultores, la investigación y fomento de energías renovables y el respeto por el medio ambiente. Históricamente los Comités de Agricultura de ambas Cámaras han sido bipartidistas, defendiendo a sus regiones por encima de sus partidos y así esperan colaborar con los nuevos comités que se formen.

Por su parte Bob Stallman, Presidente del American Farm Bureau, declaró el día siguiente de las elecciones "Las elecciones han traído grandes cambios a Washington. La AFB desea trabajar con los nuevos y antiguos miembros de las Cámaras en aquellos temas vitales para los

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPUSA.ORG

Legislaciones EE.UU (viene de pag. 1)

agricultores y ganaderos de EE.UU. "En el nuevo 112 Congreso hay muchos asuntos legislativos de gran interés; se debe elaborar una nueva Farm Bill y esta la deben hacer unos congresistas que quizás no estén muy familiarizados con la política agraria. La AFB quiere trabajar con estos nuevos Congresistas para hacerles comprender el papel que desempeña la agricultura y que se desarrolle una nueva Ley que provea una red de seguridad efectiva para los agricultores. Como hombres y mujeres empresarios los agricultores y ganaderos comprenden la necesidad de fomentar la economía y creación de empleo. La AFB trabajará estrechamente con los Congresistas sobre el tema de los impuestos así como en temas medioambientales, como son la Ley de agua limpia y regulación de gases efecto invernadero. También trabajaran con el Congreso para cambiar las perspectivas de comercio internacional y aprobar los acuerdos de libre comercio con Colombia, Panamá y Corea.

PAGOS ANUALES A AGRICULTORES

El Departamento de Agricultura ha anunciado que a partir del mes de octubre se distribuirán aproximadamente 1.600 millones de dólares para los pagos anuales de los programas de conservación y 3.800 millones para pagos directos.

A partir del 4 de octubre se han empezado a realizar los pagos a 416.000 explotaciones que están inscritas en programas de conservación, recibiendo como media 130 dólares/Ha y 3.900 dólares por explotación.

El día 12 de octubre se iniciaron los pagos correspondientes a los Programas de Pagos Directos y ACRE. Estos pagos llegaran a 1,1 millones de agricultores inscritos en los correspondientes programas. En estos programas los agricultores pueden optar a cobrar el 22% del total a percibir

PUBLICADO POR LA

CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE Y MEDIO RURAL Y MARINO

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org

como adelanto al iniciarse el año fiscal o esperar a que finalice éste.

Durante este mes también recibirán los productores de cacahuete los pagos Contra Cíclicos a razón de 25 dólares por MM. Los productores de algodón también recibirán pagos Contra Cíclicos, aunque la cantidad definitiva todavía no está definida.

Como consecuencia de los altos precios de trigo, cebada, avena, maíz, soja, sorgo, guisantes y lentejas, estos cultivos no recibirán pagos Contra Cíclicos correspondiente a la campaña 2009. Por otra parte las cantidades que recibirán de los pagos Contra Cíclicos el girasol, canola, lino, mostaza, rape, sésamo y garbanzos se determinará el 30 de noviembre.

PREDICCIÓN DE UN DURO INVIERNO EN ALGUNAS ZONAS DE EE.UU.

Según los pronósticos del Centro de Predicción Climático de NOAA (National Oceanic and Atmospheric Administration), el Noroeste de EE.UU. debe prepararse para un invierno más frío y húmedo que la media mientras que el Sur y el Sureste tendrá un invierno más cálido y seco que la media. La corriente "La Niña" será de moderada a fuerte y será el factor que más influya en el clima de EE.UU. durante el próximo invierno.

La niña se asocia con temperaturas más frías del agua en el Pacífico a diferencia del "Niño" que se asocia con temperaturas más elevadas. Ambos fenómenos climáticos, que ocurren cada 2-5 años influyen en el clima a nivel mundial y frecuentemente conducen a fenómenos climáticos extremos. El invierno pasado "El Niño" contribuyó a batir el record de lluvia y nieve en algunas zonas de EE.UU., lo que ocasionó severas inundaciones, mientras que en otras zonas tuvieron records de temperaturas altas y sequía.

El subdirector del centro de predicción dijo que "La Niña" ya ha aparecido y se fortalecerá y continuará a lo largo del invierno, lo que nos permite conocer que nos espera entre diciembre y febrero. Añadió que hay otros factores que influyen en el clima del invierno, algunos de los cuales son difíciles de predecir en plazos superiores con una o dos semanas de anticipación.